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Raf Goossens gioca a biliardo nel club 't Laerehof. Intorno ai vent'anni giocava sporadicamente a biliardo in un bar.
Ben presto si ritrovò a giocare meglio dei suoi amici. Nel 2002 è diventato membro dei BC Jong Rita Boys in Relst. In
seguito ha lasciato il club e ha giocato per anni ai massimi livelli. Alla fine le ore di allenamento sono diventate un po'
troppo per lui e ha deciso di giocare a un livello inferiore di settimana in settimana. 

Il tuo club organizza il campionato di biliardo del
Brabante.  Come  sei  arrivato  ad  organizzare
qualcosa? 

Bene,  normalmente  il  campionato  di  biliardo  di
golf del Brabante è organizzato dalla stessa Royal
Association  of  Golf  Billiards  Leuven.  Quest'anno
non  l'hanno  fatto,  ma  il  campionato  potrebbe
essere organizzato anche da un club di biliardo. Il
nostro  club  ha  quindi  deciso  di  organizzare  il
campionato  insieme  al  club  di  biliardo  di  golf
Onder Den Toren. 

Oltre al Belgio e ai Paesi Bassi, ci sono altri posti
dove si gioca regolarmente? 

È  vero  che  questo  sport  è  praticato
principalmente in Belgio e nei Paesi Bassi. Pensavo
che lo sport fosse nato negli Stati Uniti d'America. 

Come pensi che si evolverà il biliardo da golf? 

Il numero di iscritti al nostro sport probabilmente
diminuirà.  Il  biliardo  da  golf  è  uno sport  che  si
pratica fino al mattino presto! I giochi di solito non
iniziano  prima  delle  20:00.  Sei  giocatori  di  due
club diversi si sfidano poi. I giocatori che giocano
uno contro l'altro vengono riempiti sul posto. Ogni
partita è risolta in due manche vincenti. Se vinci la
prima  partita,  ma  perdi  la  seconda,  giochi  una
cosiddetta  "belle".  Di  conseguenza,  una  partita
dura rapidamente fino alle 3 del mattino! Questo
è il lasso di tempo di un'intera giornata lavorativa!
Di  conseguenza,  questo  sport  non  è  così
accessibile  ai  giovani  partecipanti  e  i  giovani
preferiscono uscire in discoteche o caffè. 

C’è un motivo per cui il biliardo inizia così tardi?  

L’orario  di  inizio  ritardato è  stato così  per  anni.
Molte  persone  stanno  ancora  lavorando  e
vengono alla partita dopo cena. 

Non può avvenire in un fine settimana durante il
pomeriggio? 

La  scelta  è  stata  fatta  in  quel  momento.  Il
vantaggio  è  che  ora  c'è  tempo  per  la  famiglia
durante il fine settimana. 

Il biliardo da golf è uno sport tecnico. Anche la
qualità del segnale è importante. Puoi spiegare a
cosa dovresti prestare attenzione? 

Una  stecca  ha  un  peso  medio  di  circa  450-520
grammi.  Tuttavia,  la  punta  sulla  punta  è
altrettanto  importante,  se  non  più  importante
della  stecca stessa! La punta fornisce il  contatto
tra la stecca e la palla. A seconda della durezza o
della  morbidezza,  puoi  ottenere  più  o  meno
effetto da una palla. Il costo di una buona stecca
varia dai 150 ai 200 euro. Con questi spunti puoi
già ottenere il  tuo colpo. Le stecche più costose
sono  principalmente  più  costose  a  causa  della
decorazione.  La  qualità  di  questi  segnali  è
paragonabile  a  quella  degli  altri  modelli.  È  vero
che una stecca più costosa di solito è fatta di legno
di qualità migliore. 

Grazie per l'intervista Raf.

Auguriamo al vostro club un successo continuo. 

Kevin Simons
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